

Babinsa Koramil 1428-01/Mamasa kembali masuk dapur warga.

M Ali Akbar - SULBAR.PUBLIKSULBAR.COM

Nov 7, 2022 - 15:08



Mamasa - Untuk membantu Pemerintah Daerah mengatasi kesulitan masyarakat di Bumi Kondosapara, Kodim 1428/Mamasa beserta jajarannya terus melakukan terobosan melalui kegiatan-kegiatan positif yang langsung bersentuhan dengan masyarakat.

Kali ini Babinsa Koramil 1428-01/Mamasa Serda Bartolomeus dan beberapa rekannya melaksanakan Program Babinsa Masuk Dapur dengan menyasar warga binaan yang kurang mampu. (07/11/2022)

Image not found or type unknown



Serda Bartolomeus menuturkan bahwa kegiatan ini merupakan tindaklanjut perintah pimpinan kepada kami para Babinsa untuk dilaksanakan di setiap wilayah di masing - masing Koramil.

Dikonfirmasi kepada Dandim 1428 Mamasa Letkol Inf Stevi Palapa bahwa "Kegiatan Babinsa Masuk Dapur merupakan program yang dicanangkan oleh Bapak Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman dan merupakan perintah dari Pangdam XIV/Hsn dan Danrem 142/Tatag dan ditindaklanjuti sampai kepada para Babinsa. sudah laksanakan secara bertahap ditiap-tiap Koramil jajaran Kodim 1428/Mamasa dengan membawah sembako yang dapat membantu bagi masyarakat yang membutuhkan sehingga diharapkan masyarakat merasa terbantu walaupun nilainya tidak seberapa," katanya.

Dandim juga berharap dengan adanya program Babinsa masuk Dapur ini, setidaknya dapat membantu Saudara - Saudara kita untuk pemenuhan kebutuhan pokok khususnya masyarakat yang kurang mampu di Kab. Mamasa.

Salah satu masyarakat, Since (62) yang menerima bantuan dari Babinsa Koramil 1428-01/Mamasa di Dusun Lope Desa Buntu Buda Kab. Mamasa menyampaikan terima kasih banyak atas kepedulian bapak - bapak Babinsa kepada masyarakat yang kurang mampu. "Terima kasih sudah berkunjung ketempat kami dan

melihat kondisi kami di sini. Bantuan ini sangat membantu kami pak. Kami juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Tentara yang begitu peduli dengan masyarakat, semoga dengan kebaikan ini dapat dibalas oleh Tuhan,” ujarnya.